Tage der Modellbahn



Bild: © EAS (Peter Bertschi, Richard Föhn, Fabian Schelbert)

Zu den Tagen der Modellbahn öffnet der Eisenbahn-Amateurclub Schwyz (EAS) sein Clublokal:

2.+3. Dezember 2021, 19-22 Uhr4. Dezember 2021, 10-15 Uhr

In den Vereinsräumen des bereits 60ig-Jährigen Vereins, sind verschiedene Modellbahnen in unterschiedlichen Spurweiten zu sehen. Wir bitten unsere Besucher, die COVID19 Schutzmassnahmen einzuhalten. Für eine Verpflegung empfehlen wir das Restaurant Aufiberg vis-a-vis unseres Lokals. Das Vereinslokal befindet sich in Aufiberg. Die Tage der Modellbahn werden nur bei guten Strassenverhältnissen durchgeführt. Ein Anfahrtsplan und weitere Infos zum EAS sind auf der Webseite abrufbar:

www.eas-schwyz.ch